

Rückblick auf unsere Vereinsreise



Am Moorsee des Chalupska Slat/Nationalpark Sumava

Von 9.9. bis 16.9. fand unsere diesjährige Vereinsreise in die Nationalparks Bayerischer Wald und Böhmerwald/Sumava statt. Das Wetter war uns wohlgesonnen und wir tankten wunderschöne Natur. In den beiden Parks erfuhren wir viel interessante Dinge über Moore und Moorrenaturierung. Eine Wanderung auf den Lusen mit seinem großartigen Panorama stand ebenso auf unserem Nationalpark-Programm. Begleitet wurden wir dabei von einem Trauermantel, den unsere Gruppe aus nächster Nähe beobachten konnte. Ein weiteres Highlight in Nationalparkzentrum Lusen war der Baumwipfelpfad mit tollen Ausblicken auf einer Höhe von 44 Metern.

Kulturelle Höhepunkte erlebten wir natürlich auch: die Dreiflüssestadt Passau mit einer Nachtwächterführung und einem Besuch des Glasmuseums, das Benediktinerstift Metten bei Deggendorf, die Stadt Burghausen mit der längsten Burganlage Europas oder das UNESCO-Welterbe Cesky Krumlov.

Es war eine sehr schöne Reise mit großartigen Erlebnissen! Danke allen, die uns begleitet haben!